
"Siempre dije que no me dedicaría a enseñar...que sería lo último que haria, 

porque no me veía capaz, conocí a gente que lo hacía realmente bien" 


